

«Les Livres Remplis du Cœur et de la Volonté de Dieu, Je Veux les Répandre aux Chinois à l'Étranger dans le Monde Entier.»

Madame Deborah Tang (Présidente des Editions Manmin de Malaisie)

En Juin 2000, j'ai reçu un prospectus qui publiait une réunion de réveil sous le thème de 'Quiconque croit dans le Seigneur peut recevoir sa guérison.' Une de mes jambes était plus courte que l'autre et j'étais aussi enceinte. Je marchais en ce temps-là en me dandinant. En lisant le prospectus, j'ai accepté le Seigneur parce que je voulais être guérie. Lorsque j'ai écouté et étudié la Parole de Dieu, il y avait tous ces secrets pour recevoir les bénédictions de la santé et de la prospérité.

J'étais si étonnée par le fait que ce Dieu bon est mon Père spirituel. Je voulais mener une vie chrétienne qui plaisait à Dieu le Père.

J'ai fait de mon mieux pour garder le Sabbat, donner ma dîme et garder les Dix Commandements selon ce que j'avais appris. J'ai jeté toutes les choses comme les poteries, ou les poupées qui avaient des images de dragons et d'autres choses parce que j'ai appris que c'était ce que Dieu hait réellement. Alors mes jambes ont commencé à redevenir normales et j'ai aussi été financièrement bénie.

Plus je réalisais la volonté de Dieu, plus clairement je voulais la comprendre. J'étais pressée de connaître le Ciel et l'Enfer dans les détails.

Après avoir lu le livre du Dr. Jaerock Lee, *Le Ciel*

En Août 2007, j'ai reçu une édition chinoise du *Ciel*, écrit par le Dr. Lee en tant que cadeau d'une connaissance. J'étais tellement réjouie que j'ai pu lire le livre du début à la fin en un temps très court. J'étais surprise par l'existence de divers lieux de séjour dans les cieux et différentes gloires selon la mesure de la foi. J'étais fascinée par le meilleur lieu de séjour, la Nouvelle Jérusalem. En ce temps-là, le Ciel qui était resté une notion vague en moi est devenu clair dans ma pensée, et alors l'espérance du Ciel a commencé à déborder dans mon cœur.

Je répartis aussi ses livres aux autres. Les livres nous enseignent le fondement de la Bible. Ainsi, plus nous lisons, plus largement nos yeux spirituels s'ouvrent et plus clairement nous pouvons connaître le cœur et la volonté de Dieu. Nous pouvons expérimenter les œuvres de Dieu lorsque nous obéissons aux paroles écrites dans les livres. En les lisant, j'en suis arrivée à être remplie d'un cœur sincère pour répandre l'évangile de sanctification.

Mais il y avait un problème, cela me coûtait cher d'acheter les livres et de les faire envoyer en Malaisie au départ de la Corée. Lors de ma visite en Corée, lorsque j'ai rencontré le Dr. Lee et que je me suis plus tard plongée dans la piscine de l'Eau Douce de Muan, j'ai finalement décidé de publier les livres dans mon pays. À la fin de 2010, j'ai commencé les 'Editions Manmin' avec un cœur qui souhaite que tous les gens puissent recevoir le salut et aller au ciel.



pendant l'évangile de sanctification

Je suis retournée dans mon pays avec 500 livres du Dr. Lee de chaque sorte. J'ai commencé à être imprégnée de ces livres précieux tels que *le Message de la Croix*, *La Mesure de la Foi* et *Enfer* qui sont remplis de messages de valeur. J'ai écouté à peu près 300 de ses sermons dans les séries telles que 'Béatitudes', 'Chapitre de l'Amour', et 'les Dix Commandements'. Ma vie chrétienne a changé et ma foi a grandi depuis lors.

Je répartis aussi ses livres aux autres. Les livres nous enseignent le fondement de la Bible. Ainsi, plus nous lisons, plus largement nos yeux spirituels s'ouvrent et plus clairement nous pouvons connaître le cœur et la volonté de Dieu. Nous pouvons expérimenter les œuvres de Dieu lorsque nous obéissons aux paroles écrites dans les livres. En les lisant, j'en suis arrivée à être remplie d'un cœur sincère pour répandre l'évangile de sanctification.

Mais il y avait un problème, cela me coûtait cher d'acheter les livres et de les faire envoyer en Malaisie au départ de la Corée. Lors de ma visite en Corée, lorsque j'ai rencontré le Dr. Lee et que je me suis plus tard plongée dans la piscine de l'Eau Douce de Muan, j'ai finalement décidé de publier les livres dans mon pays. À la fin de 2010, j'ai commencé les 'Editions Manmin' avec un cœur qui souhaite que tous les gens puissent recevoir le salut et aller au ciel.

Jusqu'à ce que tous les gens atteignent le chemin du salut

Les Editions Manmin ont publié surtout les livres du Dr. Lee. Maintenant, nous avons huit livres du Dr. Lee tels que la version anglaise de *la Loi de Dieu* et les éditions chinoises du *Message de la Croix*; *Goûter à la Vie Éternelle avant la Mort*; *Esprit, Âme et Corps* I; *Le Ciel* I et II; *Le Dieu qui*

Guérit; et *Réveille-toi Israël*. Les livres sont distribués dans de nombreux pays tels que l'Inde et les pays étrangers où vivent de nombreux chinois.

De nombreux lecteurs ont reçu beaucoup de grâce et ont donné leurs témoignages. Ils confessent, «J'ai découvert que j'étais mal dans ma vie chrétienne et je me suis repenti. Alors j'ai reçu ma guérison et des bénédictions financières.» D'autres ont aussi confessé, «J'en suis arrivé à réaliser la providence du salut et ma vie chrétienne a changé. Je suis très heureux d'apprendre que je dois prier au nom de Jésus Christ et pas seulement dans le nom de Jésus.»

J'ai aussi expérimenté les œuvres de Dieu au travers des mouchoirs sur lesquels le Dr. Lee a prié lors de ma visite en Corée. Après avoir prié pour les malades avec le mouchoir, ceux qui dépendaient d'une chaise roulante ont marché et certains ont été guéris du cancer du sang.

Je veux continuer à partager l'amour et les bénédictions de Dieu avec de nombreuses personnes et à répandre l'évangile de sanctification en publiant et en distribuant plus de livres. Je prie dans le nom du Seigneur que nous allons en tant que les Editions Manmin accomplir la volonté de Dieu qui désire que tous les gens reçoivent le salut. Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu le Père qui m'a bénie pour devenir un instrument utilisé pour répandre l'évangile de sanctification.



La Librairie que conduit la Présidente Deborah Tang est située dans la région est de Malaisie où demeurent de nombreux chrétiens. L'évangile de sanctification et la puissance de Dieu sont répandus au départ de la librairie.

Nouvelles De Manmin

N° 51 18 DÉCEMBRE 2011

'JESUS CHRIST' a été Proclamé par la Puissance du Saint Esprit

Le Pasteur Taesik Gil a Conduit des Séminaires Pastoraux et des Croisades de Guérisons avec le mouchoir au Pakistan et au Sri Lanka



Le ministère de Manmin au Pakistan et au Sri Lanka: En écoutant l'évangile de sanctification et en regardant la puissance de Dieu, d'innombrables personnes furent converties à la chrétienté, ont accepté le Seigneur et ont donné gloire à Dieu. ■ Photo 1 : Près de 5.000 personnes sur le terrain de l'Assemblée du Plein Evangile le 9 Novembre ■ Photo 2 : Près de 2.500 personnes à Colombo, Sri Lanka le 19 Novembre ■ Photo 3 : Séminaire Pastoral à Colombo, Sri Lanka le 21 Novembre ■ Photo 4 : Performance du Team de Louanges Passion de l'Eglise Centrale Manmin ■ Photo 5, 6 : Témoignages de ceux qui ont été guéris de toutes espèces de maladies

Le Pasteur Taesik Gil a proclamé que Jésus Christ était notre seul Sauveur et a prouvé l'authenticité de la Bible au travers de la manifestation des œuvres de puissance au Pakistan, où la plupart des gens sont musulmans, et au Sri Lanka où à peu près 90% de la population est Bouddhiste. De nombreuses personnes présentes ont reçu leur salut, leur guérison et les réponses et ont donné gloire à Dieu.

Le Pasteur Taesik Gil exerce le ministère à l'Eglise Manmin de Daejeon en Corée du Sud. Il a mené des Séminaires Pastoraux et des Croisades de guérisons avec le mouchoir au Pakistan du 8 au 17 Novembre et ensuite au Sri Lanka du 18 au 24 Novembre. Au total, il y a eu treize réunions tenues à Lahore, Gujranwala, Rawalpindi, Islamabad et Karachi au Pakistan et à

Colombo et Wattala au Sri Lanka.

Lors des Séminaires Pastoraux, le Pasteur Gil a donné des enseignements sur 'Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur?', 'Pourquoi Dieu a-t-il placé l'Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal dans le Jardin d'Eden?' et 'La Différence de signification entre le nom de 'Jésus' et celui de 'Jésus Christ'.' Les pasteurs présents ont écouté les messages attentivement en disant «Amen» et en criant «Alléluia» avec joie et applaudissements.

Ce qui est le plus étonnant est que les œuvres de guérisons se sont déroulées beaucoup plus vite que précédemment. Wishal, un jeune garçon de 11 ans était né aveugle, mais il est parvenu à voir après la prière avec le mouchoir du Pasteur Gil. Une jeune fille de 18 ans du nom de Yausaf avait une pauvre

vision de sorte qu'elle ne pouvait mener correctement sa vie scolaire. Mais elle a été capable de lire les lettres après la prière et elle a rendu gloire à Dieu. (Référez-vous à 'la prière avec le mouchoir' dans Actes 19:11-12)

Mantaz Bibi, une femme de 45 ans n'a pas été capable de marcher sans béquilles pendant 6 ans à cause des effets secondaires d'une opération aux jambes. Elle a pu marcher sur ses pieds immédiatement après la prière du Pasteur Gil. Inita, une fille de 16 ans, a aussi expérimenté qu'une tumeur aux gencives avait disparu immédiatement après la prière.

En plus de ces cas, de nombreuses personnes présentes ont été guéries de maladies cardiaques, de maladies féminines, d'hypertension, d'acouphène, de malaria, et de fièvre. Certaines ont été délivrées de

douleurs et d'esprits impurs. Un nombre d'œuvres de guérisons se sont déroulées. Il y avait trop de cas pour les relier tous. Les congrégations ont proclamé le nom de Jésus Christ avec joie en témoignant de telles étonnantes œuvres de puissance.

La conséquence de ces réunions fut qu'un grand nombre d'églises se sont enregistrées en tant qu'églises branches ou associées de l'Eglise Centrale Manmin et de nombreux pasteurs qui aspiraient au ministère de Manmin y ont assisté.

La Pasteur Anwar Fazal, président d'Isaac TV à Lahore au Pakistan, qui retransmet les programmes de GCN TV six heures chaque jour a déclaré, «Les sermons du Dr. Jaerock Lee et les programmes de GCN TV ont été répandus dans les pays du Moyen Orient. De nombreux musulmans se sont convertis

à la chrétienté et ont été guéris de leurs maladies. Il y a d'abondantes demandes d'auditeurs qui veulent recevoir la prière du Dr. Lee.»

Les gens ont continué à demander une croisade de Dr. Jaerock Lee dans leurs régions. Pasteur Samuel Pervez qui était l'un des membres du comité d'organisation de la Croisade Unifiée du Pakistan en 2000 avec le Dr. Jaerock Lee a dit, «De nombreuses personnes d'ici ont encore en mémoire la Croisade Unifiée du Pakistan de 2000. Je voudrais tenir une autre croisade avec le Dr. Jaerock Lee à Sialkot au Pakistan.»

Les réunions au Pakistan et au Sri Lanka ont servi comme de bonnes opportunités pour que Manmin continue vers la réalisation de la paroisse mondiale. Nous donnons toute reconnaissance et gloire à Dieu.

GCN
GLOBAL CHRISTIAN NETWORK
Tel: 82-2-824-7107
www.gcnetv.org
e-mail: webmaster@gcnetv.org

MIS
Manmin International Seminary
Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com

WCDN
World Christian Doctors Network
Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

URIMBOOKS
Tel: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

L'Obéissance

«Samuel dit: L'Éternel trouve-t-il du plaisir dans les holocaustes et les sacrifices, comme dans l'obéissance à la voix de l'Éternel? Voici, l'obéissance vaut mieux que les sacrifices, et l'observation de sa parole vaut mieux que la graisse des bœufs. Car la désobéissance est aussi coupable que la divination, et la résistance ne l'est pas moins que l'idolâtrie et les théraphim. Puisque tu as rejeté la parole de l'Éternel, il te rejette aussi comme roi.» (1 Samuel 15 :22-23)

Généralement les gens n'obéissent pas à quelque chose qui est en désaccord avec leur propre connaissance ou expérience. Mais quand il s'agit des œuvres pour le Seigneur, il est crucial pour nous d'obéir à Dieu. Quelque chose peut sembler impossible à obéir dans le cadre de nos pensées humaines, mais si nous croyons seulement en Dieu et obéissons à Sa parole, Dieu sera content et nous bénira.

Lorsque Moïse, leader de l'Exode des Israélites a obéi à la Parole de Dieu, la Mer Rouge s'est ouverte et les enfants d'Israël ont pu traverser la Mer Rouge en sécurité. Lorsque nous obéissons dans une situation donnée où nous ne pourrions normalement pas obéir, notre foi va grandir et nous serons capables de montrer notre foi avec assurance.

Mais l'obéissance ne peut pas être simplement accomplie par notre zèle. La parfaite obéissance ne peut être accomplie que lorsque nous avons un cœur saint, le cœur qui ressemble au cœur du Seigneur. Alors que devons-nous faire pour avoir un tel cœur saint et obéir?

Premièrement, vous devez briser vos pensées charnelles

Romains 8:6-7 dit, «Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix; car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas.» Imaginez que vous ramez dans un bateau. Si vous ramez dans la mauvaise direction, vous ne pourrez pas atteindre votre destination et cela peu importe le zèle avec lequel vous ramez. L'endroit où vous allez arriver sera entièrement mauvais ou vous allez vous égarer. De même, tant que vous aurez des pensées charnelles, vous ne pouvez pas entièrement obéir à Dieu, et cela peu importe combien vous le désirez.

Dieu vous parle toujours au travers de la voix du Saint Esprit, mais vous pourriez aller sur le chemin de la désobéissance si vous suivez vos pensées charnelles. Au lieu de la voix du Saint Esprit, vous dépendez de vos propres pensées qui viennent de votre expérience ou de votre connaissance. Vous suivez le chemin qui semble juste ou bon selon votre propre opinion. Dans un sens spirituel, c'est pareil à écouter la voix de Satan, l'ennemi de Dieu. C'est tout comme le dit la Bible, «...l'affection de la chair est inimitié contre Dieu.»

Vous ne pouvez pas obéir si vous ne brisez pas vos pensées charnelles. En même temps, vous ne pouvez pas non plus cultiver la sainteté, qui est une chose essentielle pour cultiver l'obéissance. C'est parce que cela sera difficile pour vous de réaliser quel type de mal ou de déficience vous avez aussi longtemps que vous avez des pensées charnelles. Mais si vous renoncez complètement à vous-mêmes, et que vous vous reposez sur Dieu, vous serez capables de voir ces choses. Vous serez aussi capables de les chasser.

Deuxièmement, vous devez vous équiper de la parole

Ephésiens 6:13 dit, «C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté.» Les versets suivants nous disent de ceindre nos reins de la ceinture de vérité, de revêtir la cuirasse de la justice; de chausser à nos pieds les chaussures du zèle de l'évangile de paix; de saisir le bouclier



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

de la foi; de prendre le casque du salut, et l'épée de l'esprit qui est la parole de Dieu.

Pour remporter le combat spirituel en obéissance au Seigneur, vous devez vous équiper fermement de la parole de vérité. Vous devez écarter vos pensées charnelles et devenir des ouvriers puissants qui se tiennent fermement sur la parole. Mais le problème est que dans de nombreux cas, ces paroles demeurent en vous comme juste de la connaissance. C'est-à-dire que vous connaissez dans une large mesure la parole de Dieu, mais vous ne mettez pas en réalité la parole en pratique et de la sorte, vous ne cultivez pas cette parole dans votre cœur.

Malgré que vous mettiez l'armure et teniez le bouclier et l'épée à la main, elles ne sont d'aucune utilité si vous ne pouvez pas les utiliser proprement. C'est pareil avec la parole qui est stockée seulement dans la tête. Vous ne pouvez pas obéir à la parole du Seigneur si vous ne la pratiquez pas dans votre vie.

Par exemple, dans Matthieu 23:11, Jésus a dit, «Le plus grand parmi vous sera votre serviteur.» Malgré que vous ayez mémorisé ce verset, vous ne pouvez pas servir les autres quand vous le devez, si vous ne l'avez pas cultivé dans votre cœur. Vous ne pouvez pas servir, parce que le désir d'être servi et de rechercher votre propre intérêt, et votre orgueil seront activés. De même, si vous n'avez pas cultivé la parole dans votre cœur pour résoudre vos propres problèmes, vous ne pourrez pas non plus résoudre les problèmes des membres de l'Église avec la parole. La parole que vous avez stockée seulement en tant que connaissance peut contenir votre attitude moralisatrice et vos cadres de pensée, et vous pourriez mal conseiller les membres de l'Église.

C'est pourquoi, j'espère que vous vous équiperez en apprenant la parole et en la cultivant dans vos cœurs. Vous devriez avoir la capacité suffisante pour résoudre tout type de problèmes que vous pourriez rencontrer dans vos vies ou dans l'accomplissement de vos tâches avec la parole de Dieu. Le chemin est assez simple et facile. Tout d'abord commencez par réviser les trois prédications chaque semaine. C'est-à-dire réviser le message de la Veillée de Vendredi Soir, et les cultes de Dimanche matin et soir. Gravez d'abord la parole dans votre cœur et priez pour cultiver cette parole dans votre cœur. Alors Dieu vous donnera la compréhension. Il vous donnera aussi la force pour la cultiver dans votre cœur et la pratiquer.

Le véritable équipement de la parole que Dieu désire de

vous est de cultiver dans votre cœur et de pratiquer dans votre vie la parole que vous avez entendue et apprise. Vos pensées charnelles seront aussi détruites dans la mesure où vous vous équipez de la parole et dans cette même mesure vous pourrez obéir à la parole du Seigneur.

Troisièmement, vous devez prier avec ferveur

Alors seulement, les cadres de vos pensées seront détruits et vous serez capable de garder la parole dans votre cœur. Mais crier à haute voix «Seigneur, Seigneur,» pendant longtemps n'est pas nécessairement une prière fervente. Vous pouvez prier avec ferveur, lorsque vous priez de tout votre cœur. Alors quel type de prière est de prier de tout votre cœur? Mais aujourd'hui je voudrais que vous pensiez combien de reconnaissance et d'amour vous avez dans vos prières.

Colossiens 4:2 dit, «Persévérez dans la prière, veillez-y avec actions de grâces.» Combien d'actions de grâces offrez-vous dans vos prières? Ceux qui sont réellement reconnaissants rendront continuellement grâces à la personne qui leur a donné ce type de grâce. Ceux qui sont reconnaissants pour la grâce de Dieu se réjouiront aussi de rendre grâces à Dieu. Ils rendront grâces encore et encore pour la grâce de les avoir sauvés de la mort, le salaire du péché; de les avoir guéris et d'avoir répondu à leurs prières; et pour leur donner le merveilleux royaume des cieux.

La prière est votre conversation avec Dieu le Père. Lorsque vous appelez votre cher Dieu le Père en voulant le voir et Lui parler, lorsque vous rendez grâce pour toutes ses grâces, combien heureux est ce moment! C'est pourquoi, j'espère que vous vous souviendrez toujours de l'amour et de la grâce de Dieu qui vous est donnée chaque fois que vous priez. Aussi, essayez de trouver les choses pour lesquelles vous pouvez rendre grâce à Dieu et Lui donner gloire. Alors l'amour jaillira de votre cœur et plus de grâce viendra sur vous de sorte que vous puissiez encore être plus reconnaissants.

Tandis que vous rendez grâce pour les petites choses, vous aurez de plus grandes choses pour lesquelles vous pourrez rendre grâce. Dans cette mesure, vous aurez une plus grande relation intime avec Dieu. Vous serez aussi capables de prier avec tout votre cœur. Vous vous réjouirez tellement de votre prière que même un temps assez long paraîtra comme un instant. La prière que vous offrez avec autant de bonheur et de joie sera un parfum de bonne odeur devant Dieu le Père. J'espère que vous offrirez de telles prières du cœur, des prières ferventes chaque jour de sorte que vous puissiez expérimenter la puissance de la prière.

Chers frères et sœurs en Christ, dans Matthieu 11:28-30, Jésus disait, «Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger.» Il est en fait facile de vivre selon la parole de Dieu. Vous pensez seulement que c'est difficile à cause de vos pensées charnelles.

Mais si vous méditez simplement la parole de Dieu jour et nuit et accumulez des prières ferventes jour après jour, vos pensées charnelles continueront à diminuer. En obéissant avec joie, je prie dans le nom du Seigneur que vous deviendrez une personne noble qui reçoit l'amour et les bénédictions de Dieu.

Seulement Dix Minutes par Jour! Faites une Habitude de Mémoriser des versets!

«Pour moi, m'approcher de Dieu, c'est mon bien...» (Psaume 73 :28)

Dieu enseigne à tout le monde les clés pour recevoir le salut, la vie éternelle, les réponses et les bénédictions au travers des 66 livres de la Bible. Ceux qui croient réellement en Lui peuvent recevoir les réponses à toutes leurs prières et demandes en méditant la parole de Dieu et en la pratiquant. L'Eglise Centrale Manmin a organisé le Concours du Quiz Biblique chaque année afin d'aider tous les membres de rester proches de la Bible et de mener des vies chrétiennes plus joyeuses. Vous serez capables d'expérimenter d'étonnants changements et des bénédictions lorsque vous faites une habitude de mémoriser les versets bibliques simplement dix minutes par jour.



«Je suis Remplie de Paix et de Bonheur par l'Amour du Seigneur Depuis que je suis Restée près de Dieu au travers de la Bible»

Pasteur Geumran Hwang (Vice Pasteur de la Paroisse 2-29)

Après que j'aie accepté le Seigneur, je voulais acquérir une meilleure compréhension de ce à quoi ressemblent Dieu le Père et le Seigneur, mon époux. C'est pourquoi, j'ai commencé à étudier la Bible. J'ai fait des listes de versets bibliques et je les ai même écrits sur ma main. J'ai aussi rejoint un groupe où les gens mémorisaient des versets ensemble. Mais j'avais des difficultés à m'accrocher à tous les versets.

Entretemps, le Pasteur Principal, Dr. Jaerock Lee a insisté sur la nécessité de lire un chapitre de la Bible et de mémoriser un verset par jour. Il a même fait imprimer les versets de la semaine dans le bulletin d'information de l'église. J'ai commencé à obéir à ses paroles avec reconnaissance et joie. Au travers de l'obéissance, j'ai reçu d'abondantes bénédictions spirituelles et physiques.

Cela nécessitait de la patience de mémoriser les versets chaque jour sans arrêter. En faisant cela, j'ai pu me débarrasser d'un cœur qui change et gagner un cœur qui ne change plus. Je me suis sentie plus confortable lorsque j'ai sacrifié de moi-même et de mes désirs en servant les autres plutôt que d'être servi. Je suis aussi devenue une personne active et diligente qui pense que tout est possible. J'en suis même venue à réaliser la valeur de ma vie, de me couronner de vérité et de considérer les âmes précieuses. En mémorisant le Psaume 139:16 qui dit, «Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient; Et sur ton livre étaient tous inscrits Les jours qui m'étaient destinés, Avant qu'aucun d'eux existât.», j'ai réalisé que même ma naissance était une bénédiction de Dieu et que ma vie elle-même est Sa grâce. Je pensais que c'était très naturel de vivre selon la volonté de Dieu. En regardant le ciel et en ressentant l'amour de Dieu le Père et du Seigneur qui m'ont guidé, je rends grâces pour eux à chaque instant.

Je suis Pasteur dans l'Eglise Centrale Manmin. Je médite la parole de Dieu même dans mon horaire très chargé. J'ai gagné un prix de participation, un prix de bronze, un prix d'argent, un prix d'or respectivement chaque année. J'ai finalement reçu un grand prix lors du 10ème Concours de Quiz Biblique, cette année 2010. Cette année j'ai remporté le prix d'or. Maintenant, je veux vous donner les clés pour mémoriser les versets.

«Depuis que je Vis une Vie avec la Parole de Dieu, je Suis si Excitée»

Mes parents m'ont éduquée avec la Bible depuis que j'étais un tout jeune enfant. Ils m'ont acheté des livres en relation avec la Bible et m'ont fait regarder des animations au sujet des personnages bibliques. Ils me faisaient aussi lire la lecture correspondante et je chantais des hymnes avec eux.

Lorsque j'ai eu 6 ans, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a dit aux membres de notre église de lire plus qu'un chapitre de la Bible et de mémoriser un verset de sorte que nous soyons capables de mener des vies chrétiennes proches de la parole de Dieu.

Depuis lors, j'ai mémorisé les versets avec l'aide de mes parents. Les membres de l'Eglise Manmin de Cheonan font mensuellement un test sur les versets hebdomadaires. J'ai à plusieurs reprises remporté le prix de ces tests et cela m'a fait me réjouir de les mémoriser encore mieux.

J'ai décidé un jour, de participer au Concours de Quiz Biblique tenu à l'Eglise Centrale Manmin à Séoul. J'ai pris part au concours quand j'étais en 5^{ème} et 6^{ème} primaire et en 2^{ème} et 3^{ème} secondaire. Malgré que je n'aie pas remporté de prix, c'étaient des moments bénis pour moi.

J'ai fait un livre avec les versets et je les emporte. Je les lis et j'écoute les versets en utilisant un lecteur MP3. J'aime faire cela.

Pour mieux comprendre les versets, je lis le chapitre qui comprend le verset et je lis même les textes des prédications basées sur le verset. Je suis si heureuse d'apprendre au sujet de la Parole de Dieu. Tandis que le temps passe, je peux ressentir plus profondément l'amour de Dieu et l'espérance pour le Ciel surabondant en moi. Je donne toute reconnaissance au Seigneur qui me donne une telle grâce.



Sœur Hayoung Lee (3^{ème} secondaire, Eglise Manmin de Cheonan)

Adresse
L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350
Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L'Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit - existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ. Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

French

Nouvelles De Manmin

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin
#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul
République de Corée du sud
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumson Vin